



ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



## Libia bajo las bombas de la OTAN

La población libia, a quien supuestamente protegerían las acciones de la OTAN bajo mandato de la ONU, ha sufrido durante el fin de semana la intensificación del criminal bombardeo de la Alianza Atlántica con un elevado saldo de muertos y heridos. Sobre la situación en ese país y el impacto de esta guerra en la región y el mundo, tratará la Mesa Redonda **Libia bajo las bombas de la OTAN** que hoy, desde las 6 y 30 de la tarde, transmitirán Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba. El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al cierre.



## Marcha familiar por la educación congrega a miles de chilenos

### UN EJÉRCITO IMPRESCINDIBLE

## La mujer constituye el 66 % de la fuerza técnica y profesional

Nuestras compañeras son el 47,3 % de los trabajadores del sector estatal

"Las mujeres constituyen un verdadero ejército al servicio de la Revolución. La mujer es una Revolución dentro de la Revolución. Cuando en un pueblo pelean los hombres y pueden pelear las mujeres, estos pueblos son invencibles, y la mujer de este pueblo es invencible."

Es Fidel en el acto de constitución de la Federación de Mujeres Cubanás, el 23 de agosto de 1960. Y hoy mismo sus palabras vuelven a confirmarse, ante el empuje manifiesto de ese ejército imprescindible en todos los ámbitos de la vida.

Baste decir que ellas constituyen el 66 % de la fuerza técnica y profesional de la nación; el 47,3 % de los trabajadores del sector estatal; el 40,2 % del total de dirigentes —en la Salud, el 58,2 % de los cargos de dirección están ocupados por mujeres—; en el reciente VI Congreso del Partido, se elevó al 41,7 % la representación femenina en el Comité Central...

Sin ellas no habríamos podido emprender la Campaña de Alfabetización ni declarar al país libre de analfabetismo;



no serían una luminosa realidad los niveles educacionales alcanzados por los cubanos; no habríamos logrado un índice de 4,5 % de mortalidad infantil, con el que no estamos conformes, pero sí orgullosos porque ha sido conquistado a pesar de la despiadada guerra económica del imperio.

En el actual proceso de actualización de nuestro modelo económico y social, ellas están en el centro, porque la mujer es Revolución.

La FMC ha sido en sí misma un logro de nuestro proceso revolucionario, pero es tanta la impronta de nuestras mujeres organizadas en su seno que, a nadie ya puede caberle duda, sin ellas la Revolución misma no habría sido posible.

Porque como dijera el propio Fidel en aquel Primer Congreso de la Federación, "no solo es justo que la mujer tenga oportunidad de desarrollar su capacidad en beneficio de la sociedad, sino que también es necesario para la sociedad que la mujer encuentre todas las posibilidades de desarrollar plenamente sus capacidades".

SANTIAGO DE CHILE.—Miles de chilenos protagonizaron hoy la "marcha familiar por la educación" en el Parque O'Higgins, de esta capital, convocada por estudiantes, profesores y padres, en demanda de una educación pública, gratuita y de calidad, con el rol garante del Estado.

El presidente del Colegio de Profesores, Jaime Gajardo, dijo que "esto ya no es solo un movimiento estudiantil, es un movimiento social por la educación pública y cada vez se hace más grande", precisó el diario El Mercurio.

Paralelo a la movilización familiar, cerca de 400 estudiantes iniciaron una

marcha desde Santiago que recorrerá 120 kilómetros hasta el Congreso ubicado en Valparaíso, en rechazo a la propuesta del gobierno de resolver en el Legislativo sus demandas de una mejor educación.

Los estudiantes partieron desde una estación del metro en el oeste de la capital chilena y tienen previsto llegar a Valparaíso el martes.

Mientras tanto, líderes estudiantiles expresaron su preocupación por el riesgo que corre una treintena de jóvenes en huelga de hambre desde hace más de un mes y responsabilizaron al gobierno por esa acción, indicó PL.

## Tormenta tropical Irene avanza hacia República Dominicana y Haití

Orfilio Peláez

De mantener el rumbo vaticinado al oeste-noroeste, la tormenta tropical Irene debe azotar durante el día de hoy a la República Dominicana y Haití, con posibilidades de convertirse en el primer huracán de la actual temporada ciclónica antes de cruzar sobre o muy cerca de ambos países caribeños.

El Máster en Ciencias Armando Caymares, del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, indicó a **Granma** que por ahora lo más importante para Cuba son las afectaciones que pudieran ocurrir en la región oriental desde mañana martes, principalmente las lluvias asociadas a su extensa área de nublados.

Por eso, subrayó, mantenemos una estre-

cha vigilancia sobre la futura evolución y trayectoria de Irene, pues la magnitud del impacto a la porción este de nuestro archipiélago será mayor o menor en dependencia de la intensidad y organización que tenga cuando deje atrás los territorios vecinos mencionados.

Este organismo tropical se formó en la noche del sábado en aguas del Atlántico.